

MARKTGEMEINDE SPILLERN

Informationsblatt

Aktuelles aus unserer Gemeinde

Nr. 132 Oktober 2008

Lebenswerte Gemeinde SPILLERN

Mein ... dein ... UNSER SPILLERN!

Das Pilotprojekt startete am 29. September 2008 mit einer Informationsveranstaltung im Festsaal des Gemeindezentrums. Sinn dieses Projektes ist es, zu den bestehenden Zukunftsplänen der Marktgemeinde auch die Wünsche der Bevölkerung nach Möglichkeit zu berücksichtigen.

Der Abend startete mit einem kurzen Film, bei dem der "Ist-Zustand" gezeigt wurde. Es folgte die Vorstellung über die Inhalte und Ziele eines Spielplatzkonzeptes, für dessen Erstellung Frau Architektin DI Anita Mayerhofer von der Gemeinde beauftrat wurde, durch Herrn Architekten DI Adolf Wocelka.

Anschließend wurden die Besucher gebeten, an dem Projekt mitzuarbeiten, denn nicht nur die Spielplätze brauchen Veränderung, auch Rad- und Spazierwege, verkehrsberuhigte Wohnstraßen, Treffpunkte für Jung und Alt, sind Themenschwerpunkte. Es entwickelte sich eine rege Diskussion, bei der bereis gute Vorschläge gemacht wurden. Die Volksschule wird mit einer Erhebung über verschiedene Möglichkeiten zur Schule zu kommen mitarbeiten, und im Frühling ist ein Workshop geplant, bei dem die Kinder ihre Wunschvorstellungen für Spielplätze erarbeiten können.

Dass die Wünsche der Einwohner natürlich sehr unterschiedlichen Charakter haben, je nach Wohngegend oder Altersgruppe, ist selbstverständlich. Wenn Sie Änderungswünsche oder andere gute Ideen haben, die das Zusammenleben der Bewohner positiv beeinflussen können, geben Sie diese bitte schriftlich bis Mitte November 2008 beim Gemeindeamt ab. Sie können Ihre Vorstellungen selbstverständlich auch per E-Mail bekanntgeben.

Einige Teilnehmer des Informationsabends haben sich auch bereit erklärt ein bißchen mitzuarbeiten, wenn es anschließend darum geht, all Ihre Wünsche nach Dringlichkeit und Machbarkeit zu sortieren.

Arbeiten auch Sie mit - nützen Sie die Gelegenheit ... **Ihr ... UNSER SPILLERN** mit Hilfe dieses Pilotprojektes zukunftsorientiert zum Wohle aller Bewohner weiterzuentwickeln.